



A propos de Gérard PHILIPPE ...

publié le 25/11/2009 - mis à jour le 20/09/2010

Ce 25 novembre 2009, il y aura tout juste 50 ans que Gérard Philipe s'éteignait à l'âge de 37 ans, en pleine gloire.

Sa mort brutale et prématurée fera entrer dans la légende cet immense acteur : à la scène comme à l'écran, il aura incarné les plus grands rôles du répertoire classique mais aussi des personnages romantiques et des héros populaires comme *Fanfan la tulipe* qui lui apportera une notoriété internationale.

Aussi, aujourd'hui, dans notre collège qui porte son nom, nous paraissait-il important que nos collégiens puissent **découvrir ce comédien exceptionnel et le faire revivre**, accompagnés de leurs professeurs.

Sa fille, Mme Anne-Marie Philipe a offert à nos élèves un témoignage à la fois précieux et émouvant pour leur permettre d'appréhender au-delà de l'acteur qui a traduit les espoirs de la génération d'après guerre, l'artiste engagé qu'il a été au quotidien.

Nous la remercions chaleureusement.

Et tous, élèves, personnels, parents, honoreront en cette fin d'année la mémoire de Gérard Philipe qui, comme l'écrivait si bien Louis Aragon, « *demeure éternellement la preuve de la jeunesse du monde* ».

M-C. Mezon-Gustin,
Principale



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.